

Communiqué n° 2 du comité de défense de Réza Shahabi

Depuis 15 jours, Réza Shahabi a entamé une grève de la faim. Ce travailleur et militant syndicaliste est détenu dans la section 209 de la prison d'Evin. Nous n'avons pas beaucoup de nouvelles sur sa situation.

La dernière fois qu'on a entendu la voix de Réza ; c'était le dimanche 13 Azar (4 décembre), il avait une voix tremblante qui révélait sa très mauvaise santé. Réza pourrait devenir paralysé (selon les médecins). On ne sait pas encore s'il a été transféré à l'hôpital ou pas ?

Le procureur de Téhéran a envoyé à la prison la confirmation du médecin légal selon lequel

Réza Shahabi a besoin ,le plus rapidement possible, d'une opération chirurgicale .

Le dimanche , pendant que Réza était en train de parler avec sa femme et ses enfants, alors que chaque prisonnier a droit de parler au téléphone un temps réglementé, Réza a été contraint de finir rapidement sa conversation. Il subit apparemment beaucoup de pression par des gardiens de la prison.

La famille de Réza n'a pas droit de visite régulière par des diverses raisons notamment l'état de santé de celui-ci.(d'après les agents de la prison).

Shahabi est un travailleur et le militant syndicaliste, Cela fait 19 mois qu'il est en prison, seulement pour avoir défendu les intérêts des travailleurs. Et actuellement il risque de devenir paralysé et sa vie est en danger.

Le comité de défense de Réza Shahabi remercie toutes les organisations et toutes les personnes qui sont membre du comité ou ont apporté leur soutien.

Ce comité appelle à une action immédiate et il demande la libération rapide et sans condition de R.Shahabi.

Le comité de défense de Réza Shahabi

Le 16 Azar 1390 (le 7 décembre 2011)

k.d.shahabi@gmail.com

k-d-shahabi.blogspot.com